

Organizada por el Ayuntamiento, del 27 al 31 de marzo

## I SEMANA DEL EMPRENDEDOR Y LA EMPRESA

- El Ayuntamiento crea una **Guía Digital de Empresas** con 400 establecimientos del municipio. Se puede consultar a través de la web municipal.
- Los emprendedores y empresarios podrán resolver sus dudas en el **Camerbús**, la oficina móvil de la Cámara de Comercio de Madrid.

**Vva. de la Cañada, 21 de marzo.-** La Concejalía de Economía y Empleo ha organizado, a través de la Agencia de Desarrollo Local (ADL), la I Semana del Emprendedor y la Empresa. El objetivo principal de la iniciativa, que se desarrollará del 27 al 31 de marzo, es promover la creación de empresas en el municipio.

“Villanueva de la Cañada es un municipio joven, en vías de expansión que ofrece numerosas oportunidades para el empleo por cuenta propia. Desde que el Ayuntamiento puso en marcha la Agencia de Desarrollo Local, en 2003, nos han visitado alrededor de 145 emprendedores. En el último año, más de medio centenar han acudido a este servicio municipal”, destacó la Concejala de Economía y Empleo, Elena Moltó.

### **Guía Digital de Empresas**

La programación arrancará el próximo lunes, 27 de marzo, con un desayuno de trabajo que mantendrá al alcalde, Luis Partida, con un grupo de emprendedores y empresarios del municipio, a partir de las 9:30 horas en el Centro Cívico El Molino (C/ Molino, 2).

Durante la inauguración oficial, a partir de las 11:00 horas, tendrá lugar la presentación de la **Guía Digital de Empresas**. Una guía que los ciudadanos pueden consultar a través de la web municipal y que recoge, en estos momentos 370 negocios. “Esperamos que se sumen más empresarios y comerciantes a esta iniciativa que les brindamos con el fin de fomentar el tejido empresarial de nuestro municipio. Además creemos que va a ser de una gran utilidad para nuestros



ciudadanos que podrán recurrir a esta guía cuando necesiten un servicio”, explicó la concejal de Economía y Empleo, Elena Moltó.

### **Programación**

Durante cinco jornadas se abordarán, entre otros temas: la importancia del comercio electrónico para las pequeñas empresas, los trámites para montar un negocio, la financiación y ayudas públicas, las actitudes y aptitudes que todo empresario debe tener, ventajas y desventajas del trabajo por cuenta propia, las franquicias, etc. Para ello, se van a organizar charlas, conferencias, talleres y mesas redondas dirigidas a empresarios, emprendedores y también a alumnos del I.E.S Las Encinas para mostrarles algunas de las posibles salidas laborales a las que pueden optar al finalizar sus estudios superiores.

### **Camerbús**

Además, en el aparcamiento del Centro Cultural La Despernada (C/Oliver, 10) se instalará el **Camerbús**. Se trata de una oficina móvil de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid, en cuyo interior, hay zonas para el asesoramiento especializado, ordenadores con conexión a Internet para la consulta de páginas web relacionadas con el mundo empresarial, etc. El Camerbús está equipado con los últimos avances tecnológicos y cuenta con un equipo de profesionales de la Cámara de Comercio de Madrid, especializados en la creación de empresas y comercio exterior que impartirán charlas y cursos.

### **Exposiciones**

Durante toda la semana, el Centro Cívico El Molino albergará una exposición sobre asociacionismo empresarial, los denominados “yacimientos de empleo”, los productos financieros y recursos útiles para emprendedores y empresarios (manuales para la creación de empresas, incentivos a la contratación indefinida, etc.).

### **Colaboradores**

En la I Semana del Emprendedor y la Empresa colaboran: la Cámara de Comercio e Industria de Madrid, el Instituto Madrileño de Desarrollo de la Comunidad de



Madrid (IMADE), Caja Madrid, Caixa Catalunya y La Caixa.

También participan: la Universidad Alfonso X El Sabio, la Asociación de Comerciantes de Villanueva de la Cañada (ACОВI), Asociación de Mujeres Empresarias de Madrid Oeste (AMMENO), Confederación de Asociaciones de Empresarios de Madrid Oeste (CADEMO), Asociación Española de Mujeres Empresarias (ASEME), Banco Mundial de la Mujer (WWB), Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (SECOT), Avalmadrid, Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE), Asociación de Comerciantes del Noroeste (ACONOR), Federación Española de Mujeres empresarias, de negocios y profesionales (FEMEMP), Transformando, Caja de Baleares Sa Nostra, Cao Atienza, Talleres Delta, Multiservicios Navas S.L, Imayin, Clínica Xoma y Gedesma.